

## HUT Ke-77 TNI TA 2022, Danrem 073/Makutarama: Bantu Masyarakat Yang Membutuhkan dengan Maksimal

Agung widodo - SEMARANG.INDONESIASATU.ID

Oct 7, 2022 - 16:22



*Tentara Nasional Indonesia (TNI) Menggelar Bakti Sosial (Baksos) Dalam Rangka Peringatan HUT ke-77 TNI Tahun 2022, di Kelurahan Lodayong, Kecamatan Ambarawa, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah.*

SEMARANG- Tentara Nasional Indonesia (TNI) menggelar Bakti Sosial (Baksos) dalam rangka Peringatan HUT ke-77 TNI Tahun 2022, di Kelurahan Lodayong,

Kecamatan Ambarawa, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah. Kamis, (6/10/2022).

Kegiatan Baksos berupa sunatan massal, pengobatan gratis dan pembagian sembako itu dipusatkan di aula Koramil Ambarawa.



Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., saat acara mengatakan, puji syukur ke hadirat Allah SWT, karena atas limpahan rahmat dan karunia-Nya, pada hari ini kita dapat mengikuti acara bakti sosial (Baksos) dalam rangka Peringatan HUT ke-77 TNI Tahun 2022.

Saya menyambut positif atas terselenggaranya pengobatan dan sunatan massal ini, sebagai wujud kepedulian terhadap sesama serta sebagai media promotif dan persuasif kepada masyarakat untuk memelihara kesehatan.



“Sebagaimana kita ketahui, baik dalam agama maupun kesehatan, sunat merupakan hal yang penting untuk dilakukan, sunat atau khitan merupakan kewajiban bagi setiap laki-laki muslim, selain itu demi kesehatan, sunat juga dianjurkan untuk dilakukan,” terang Danrem.

Penyelenggaraan pengobatan dan sunatan massal ini menjadi lebih bermanfaat karena sekaligus meringankan beban masyarakat, oleh karena itu, merupakan hal yang tepat untuk berpartisipasi, mudah-mudahan masyarakat terhindar dari segala penyakit dan adik-adik yang berpartisipasi dalam kegiatan ini dapat tumbuh dengan sehat dalam pribadi yang sholeh.

“Saya harap dapat menghadirkan kegembiraan bagi adik-adik peserta sunat, serta menjadi awal yang baik untuk mengedukasi anak atas kebersihan dan kesehatan diri,” ucapnya.

Semoga kebermanfaatannya pengobatan dan sunatan massal ini dapat dirasakan secara lebih luas oleh masyarakat Ambarawa, sehingga mampu meningkatkan paradigma hidup sehat yang akan membawa masyarakat kepada kualitas hidup yang lebih baik.

Kegiatan ini juga untuk memupuk dan menumbuhkembangkan kerukunan dalam keberagaman, seiring dengan bertemunya masyarakat dari berbagai penjuru Ambarawa yang hadir dapat mempererat kemanunggalan TNI dengan rakyat.



“Kepada seluruh masyarakat Ambarawa, dengan kerendahan hati mohon doa restu agar perjalanan pengabdian TNI dalam menjaga dan mempertahankan NKRI selalu dalam bimbingan, petunjuk dan lindungan Allah SWT,” tutup Danrem.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Danrem 073/Makutarama, Dandim 0714/Salatiga Dandenkesyah 04.04.03 Salatiga, para Kansatdisjan, para Kasi Korem, Camat Ambarawa.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Penrem 073/Mkt